



Media: Merapi

Hari: Sabtu

Tanggal: 14 November 2020

Halaman: 2

PENATAAN BANTARAN SUNGAI

Terjadi Ketimpangan di Wilayah Perbatasan

UMBULHARJO (MERAPI) - Penataan bantaran Sungai Gajah Wong di wilayah perbatasan Kota Yogyakarta dengan Kabupaten Bantul mengalami ketimpangan. Salah satunya di bantaran wilayah Mrican Giwangan Umbulharjo yang telah tertata dengan pembangunan jalan dan memundurkan permukiman. Sedangkan bantaran sisi lainnya di wilayah Jagalan Banguntapan Kabupaten Bantul belum ada penataan.

“Yang sudah terbangun di bantaran wilayah Kota Yogyakarta. Wilayah Bantul dan Sleman belum terbangun,” kata Ketua Forum Komunikasi Daerah Aliran Sungai (DAS) Gajah Wong se-DIY, Purbudi Wahyuni saat dialog terkait penataan sungai di bantaran Sungai Gajah Wong, Jumat (13/11).

Menurutnya masyarakat di bantaran Sungai Gajah Wong di kabupaten lain juga berharap ada penataan agar terintegrasi dari hulu hingga hilir. Mengingat masyarakat sudah melihat hasil penataan bantaran di wilayah Giwangan Kota Yogyakarta yang bisa berkembang menjadi wisata sungai bendung Lepen dan perahu.

“Kami harap ada penataan dari hulu hingga hilir Sungai Gajah Wong,” paparnya.

Seperti diketahui bantaran Sungai Gajah Wong di Giwangan masuk dalam program penataan kawasan Kumuh Kota Tanpa Kumuh (Kotaku) dari Kementerian Pekerjaan Umum Perumahan Rakyat. Penataan di antaranya berupa memundurkan dan menghadapkan permukiman warga ke sungai lalu dibangun akses jalan di tepi bantaran.

Menanggapi hal itu Asisten Sekda Bidang Perekonomi Pembangunan Pemda DIY, Tri Saktiyana mengatakan akan mensinergikan penataan di wilayah sungai di DIY. Dia menuturkan, Gubernur DIY Sri Sultan Hamengku Buwono X berpesan agar membangun ketahanan wilayah sungai.

“Pembangunan sungai pada dasarnya tidak terkotak-kotakkan wilayah

sehingga kami Pemda DIY akan mensinergikan mengharmonisasikan penataan bantaran karena milik masyarakat,” terang Saktiyana.

Wakil Walikota Yogyakarta Heroe Poerwadi menyatakan Kota Yogyakarta sudah memundurkan sekitar 750 rumah di bantaran dan menghadapkan ke sungai. Program penataan akan mempunyai kekuatan daya ungkit ekonomi jika di kanan kiri bantaran juga ditata. Namun hal itu berada di luar kewenangan administrasi Pemkot Yogyakarta. (Tri)-d



MERAPI-TRI DARMIYATI
 Kondisi bantaran Sungai Gajah Wong di wilayah perbatasan Giwangan Yogyakarta dan Banguntapan Bantul.

Sifat	Tindak Lanjut
Amat Segera	<input type="checkbox"/> Untuk Ditanggapi
Segera	<input type="checkbox"/> Untuk Diketahui
Biasa	<input type="checkbox"/> Jumpa Pers

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Badan Perencanaan Pembangunan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui
2. Dinas PUPKP			

Yogyakarta, 01 Februari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005